

Chartres, jeudi 24 août 2017

COMMUNIQUÉ DE PRESSE N°4

Incendie sur le site de la société de recyclage Paprec à Gasville-Oisème Point de situation, jeudi 24 août 2017 à 19h00

Ce jeudi 24 août, les conditions météorologiques sont favorables et les interventions de secours se poursuivent sur le site.

Les résultats des mesures de la qualité de l'air effectuées mercredi 23 août ne démontrent pas de pollution supérieure à la norme. La qualité de l'air reste bonne. À l'heure actuelle, même si les dégagements de fumées peuvent incommoder certaines personnes, il n'y a toujours aucun risque pour la population dans l'agglomération chartraine. Les hôpitaux et établissements médico-sociaux n'ont pas constaté de pic d'activité depuis le début de l'événement.

Les sapeurs-pompiers sont toujours à l'oeuvre sur le site pour combattre l'incendie.

L'ensemble des services de l'Etat reste mobilisé sur cette intervention.